
 

 

 
吉林电力股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2025-004 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访             业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员

姓名 

通过全景网“投资者关系互动平台”参加 2025年吉林辖区上市公司网上

集体业绩说明会投资者 

时间 2025年 5月 27日 (周二) 下午 15:00—16:30 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）采用

网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人员姓

名 

董事长      杨玉峰 

独立董事    潘桂岗 

总会计师    王胜 

董事会秘书刘爽 

投资者关系活动主要

内容介绍 

 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1.请问贵司大安绿氢合成氨项目投产的绿氨到底是按合成氨价格对

外售卖还是按绿氨价格？目前两者价格相差悬殊，绿氨价格高于合成氨

50%，目前该项目七月要投产了贵司应该已经有了售卖对象吧所以希望明

确说一下。 

答：您好，目前吉电股份已与多家意向用户进行了深入洽谈，重点

关注欧盟、日本、韩国等地区用户，争取实现绿色溢价。感谢您的关注！ 

2.可以介绍一下参股的吉电能谷铅炭目前的销售情况吗 

答：您好，吉电能谷为公司参股企业，感谢您的关注！ 

3.请问绿氨从工厂到港这段距离如何运输 

答：您好，主要采用公路运输，感谢您的关注。 

4.请介绍一下公司市值管理工作以及相关人员所负责的工作 

答：您好，公司作为央企控股上市企业，一直扎扎实实做好经营管

理等各项工作，持续提升经营业绩和内在价值，努力为股东创造持续稳



 

 

定的回报。在经营战略上，公司始终积极落实能源安全新战略和高质量

发展要求，以建设世界一流清洁能源企业为战略目标，聚焦“新能源+”

和绿色氢基能源双赛道，全面提升“投资、开发、建设、技术、创新、

运营”六大核心能力。此外，公司还通过多种形式和投资者保持良好的

沟通，合理传导公司价值、稳步提升信息披露、持续做好 ESG 工作等方

面，多维度开展市值管理工作，充分发挥上市公司平台作用，引导公司

价值不断提升。感谢您的关注！ 

5.公司大安绿氢项目什么时候正式投产？ 

答：您好，该项目正在按照工期计划有序推进。感谢您的关注！ 

6.请问董事长，前几年公司制定的目标是 2025 年装机容量突破

20GW，清洁能源占比 90，我们看到 2024 年末公司清洁能源 11GW，煤电

3GW,今年已经快过半，按今年的在建工程进度，年底的预期装机会增长

多少 

答：您好，公司 2025 年新增投产装机目标为 200 万千瓦，感谢您的

关注！ 

7.董事长你好我是吉电小股，持有公司股票十年，但收益率好差，

请问公司有什么改善公司收益的方案 

答：您好，公司作为央企控股上市企业，一直扎扎实实做好经营管

理等各项工作，持续提升经营业绩和内在价值，努力为股东创造持续稳

定的回报。在经营战略上，公司始终积极落实能源安全新战略和高质量

发展要求，以建设世界一流清洁能源企业为战略目标，聚焦“新能源+”

和绿色氢基能源双赛道，全面提升“投资、开发、建设、技术、创新、

运营”六大核心能力。此外，公司还通过多种形式和投资者保持良好的

沟通，合理传导公司价值、稳步提升信息披露、持续做好 ESG 工作等方

面，多维度开展市值管理工作，充分发挥上市公司平台作用，引导公司

价值不断提升。感谢您的关注！ 

8.多家企业公布了氢基绿色能源的消纳合作方，比如金风科技和马

士基 50万吨绿色甲醇，中国氢能和伊藤忠绿色甲醇的合作，远景能源和

日本丸红最近也签署了绿氨的长期采购协议，大安项目今年即将开始生

产，请问吉电股份大安项目生产的绿氨是否已经找到明确的消纳方，主



 

 

要有哪些，公司对目前绿氨售价预期是多少 

答：您好，目前吉电股份已与多家意向用户进行了深入洽谈，重点

关注欧盟、日本、韩国等地区用户，争取实现绿色溢价。感谢您的关注！ 

9.吉电股份的氢基绿能行业有，为什么机构都不太看好。为什么公

司反复在这个行业深耕 

答：您好，2024年政府工作报告及多项国家政策明确支持氢能产业

发展，《能源法》将氢能纳入能源体系，政策环境为行业奠定坚实基础。

吉电股份深耕绿色氢基能源行业是基于国家战略导向及产业长期发展潜

力。公司大安风光制绿氢合成氨一体化示范项目，被国家发改委评为“清

洁低碳氢能创新应用工程”。感谢您对公司的关注！ 

10.贵司股价持续低迷下行，抛压严重，请问贵司是否存在重大未披

露事项？ 

答：您好，公司始终严格按照相关法律法规履行信息披露义务，感

谢您的关注！ 

11.2025 年集团第五轮巡察什么时候结束？ 

答：感谢您的关注！ 

12.贵公司是否具备重组的条件？ 

答：感谢您的关注！ 

13.贵公司是否有核电公司？ 

答：您好，公司无核电公司，感谢关注。 

14.至少贵司有四家火电公司，置换出两家亏损大的火电公司之后目

前只剩两家。但目前年报看两家火电供热亏损和以前四家供热亏损数值

差不多，在煤价下降 50%的情况下而且今年贵司一家火电还说扭亏为盈。

请问置换出的两家火电贵司说是托管但亏损是不是还算在吉电股份的账

面上？ 

答：您好，目前公司煤电装机 330 万千瓦，无受托运营的其他煤电

装机。感谢您的关注！ 

15.贵公司去年为核电办公室招标办公用品及装修，请问贵公司到底

有没有核电项目。如果没有核电项目开发运作为什么要招标？？ 

答：您好，公司无核电项目，感谢关注。 



 

 

16.多家公司公布了氢基绿色能源的消纳合作方，比如金风科技和马

士基 50万吨绿色甲醇，中国氢能和伊藤忠绿色甲醇的合作，远景能源和

日本丸红最近也签署了绿氨的长期采购协议，大安项目今年即将开始生

产，请问吉电股份大安项目生产的绿氨是否已经找到明确的消纳方，主

要有哪些，公司对目前绿氨售价预期是多少？ 

答：您好，目前吉电股份已与多家意向用户进行了深入洽谈，重点

关注欧盟、日本、韩国等地区用户，争取实现绿色溢价。感谢您的关注！ 

17.有报道称吉电股份白城发电公司 2×66 万千瓦保供煤电项目会

进行绿氨参烧，是否属实 

答：您好，公司正在推进该项目的前期工作。感谢您的关注！ 

18.尊敬的王总，据网上查询的公司信息，2025 年 1 季度末，公司

应收账款 120 亿元，占流动资产的 75%。这显然不是一个经营正常的数

据。请问公司对此有何解决良策？ 

答：您好，公司 2025 年一季度末应收账款主要为应收绿电补贴，结

合应收账款情况，公司会考虑适当的利用金融工具增加资产变现能力。

感谢您的关注！ 

19.请问公司2024年前三季度分别同比2023年前三季度净利润分别

增长 1.1亿，0.8亿，1.3 亿，但 2024年第四季度同比 2023年第四季度

利润确多亏了 1.4亿，同比利润下滑的主要原因是？ 

答：您好，主要受资产减值增加等因素影响。感谢您的关注！ 

20.请问公司2024年前三季度分别同比2023年前三季度净利润分别

增长 1.1亿，0.8亿，1.3 亿，但 2024年第四季度同比 23年第四季度利

润确多亏了 1.4亿，第四季度同比利润下滑的主要原因是？ 

答：您好，主要受资产减值增加等因素影响。感谢您的关注！ 

21.有报道撑吉电股份白城发电公司 2×66 万千瓦保供煤电项目会

进行绿氨参烧，是否属实 

答：您好，公司正在推进该项目的前期工作。感谢您的关注！ 

附件清单（如有）  

日期 2025-05-27 

 


